

PEPAZ



Lyriciste de 26 ans originaire de la Calade dans la région Lyonnaise.

“PEPAZ” voué une passion pour les mots depuis son plus jeune âge. Il pose tout d’abord ses “maux” sur des instrumentaux qu’il trouve sur Internet, puis, en 2019, devient son propre Beat maker. Après avoir dévoilé quelques-unes de ses chansons sur YouTube et Facebook, il travaillera ensuite sur la conception de son EP : “Partie de vous tous”.

Ce projet fut réalisé de manière totalement indépendante, proposant une musique de type Rap introspectif sur une musique Hiphop orchestrale, on dénote

aussi des influences de musique du monde. On peut d’ailleurs y trouver une collaboration avec “El Bakos”, rappeur péruvien

rencontré durant l’un de ses voyages en Amérique Latine.

La chanson “Condamné” a été choisie comme single pour illustrer cet EP qui sera disponible sur toutes les plateformes à partir du 17 Mars 2023.

